

Siembra de tomates y pimientos – Miércoles 7 de marzo

Como estamos en temporada de la siembra del tomate y los pimientos, hemos invitado al tercer ciclo para que vea como trabajamos y para que nos ayude. Esta tarea la hemos llevado a cabo en los bancales (para que los alumnos con sillas de rueda puedan realizar la actividad) y en el propio huerto.

La primera tarea que se ha realizado ha sido llenar el bancal que estaba vacío de sustrato, para así poder trasplantar las coliflores de un bancal a otro, puesto que estaban sembradas muy juntas y no iban a tener el espacio suficiente para crecer.

Luego hemos procedido a sembrar los plantones de tomate y pimiento, algunos han necesitado un poco de ayuda a la hora de manejar el amocafre, pero es normal porque es la primera vez que lo hacían.

Después hemos pasado al huerto para sembrar también algunos tomates y pimientos, y ya ahí se ha visto más soltura, jejejeje.

Para terminar con la jornada, los alumn@s han cortado las lechugas que quedaban y se la han llevado a casa.

Han disfrutado mucho del momento y se han quedado con ganas de más.

Esperamos veros pronto otra vez por aquí.





